



Sozialdemokratische Partei
Steffisburg



2017/11

An die Präsidentin des
Grossen Gemeinderates Steffisburg
Frau Elisabeth Tschanz

Steffisburg, 16. Juni 2017

Postulat «Velofahren entlang der Zulg»

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Wir reichen Ihnen zuhanden des Grossen Gemeinderats von Steffisburg folgendes Postulat ein:

Antrag:

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, ob entlang der Zulg vom Gummsteg bis zur Holzbrücke das bestehende Fahrverbot für Velofahrende aufgehoben oder mindestens auf gewissen Abschnitten aufgehoben werden kann.

Begründung:

Die Zulg bietet ein ideales Naherholungsgebiet zum Spazieren und Velowandern. Gerade mit kleineren Kindern sind flache und autofreie Abschnitte gesuchte Velorouten, da es den kleineren „Velobeginners“ noch nicht gestattet ist, auf der Strasse zu fahren. Zudem quert die Veloroute 8 (Veloland Schweiz, Aare Route) die Zulg oder leitet beispielsweise weiter zum Aareweg Richtung Thun.

Wir bitten den Gemeinderat, die entsprechenden Aufträge auszulösen und entlang der Zulg ein Angebot für Velofahrende zu prüfen.

Für das Postulat:

Fraktion SP und Grüne Steffisburg

Überweisung

Das Postulat wird der Abteilung Sicherheit zur Stellungnahme zugewiesen. Das Postulat ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 28. August 2017, z.H. der GGR-Sitzung vom 20. Oktober 2017 zur Behandlung (Annahme oder Ablehnung) zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 21. August 2017).

Hinweis: Die Behandlungsfrist für Postulate beträgt gemäss Geschäftsordnung des Grossen Gemeinderates vier Monate (Idee: an der übernächsten GGR-Sitzung soll ein Postulat behandelt werden). Diese Frist kann mit der Behandlung an der Sitzung vom 20. Oktober 2017 knapp (um vier Tage) nicht eingehalten werden. Auf das Einholen einer formellen Fristverlängerung beim Leitenden Ausschuss soll aus verwaltungsökonomischen Gründen verzichtet werden.

Da für die Interpellation der SP/Grüne-Fraktion "Verkehrskonzept Oberdorf-Unterdorfstrasse" (2017/12) eine Fristverlängerung beim Leitenden Ausschuss beantragt werden muss, wird eine solche ebenfalls für das Postulat der SP/Grüne-Fraktion "Velofahren entlang der Zulg" (2017/11) eingeholt.

Steffisburg, 26. Juni 2017 ef

Gemeinderat Steffisburg
Gemeindepräsident Gemeindeschreiber


Jürg Marti


Rolf Zeller

Kopie an

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Sicherheit
- Präsidiales

Beschluss GGR 20.10.2017 - Behandlung / Annahme / Abschreibung

Das Postulat der SP/Grüne-Fraktion betr. „Velofahren entlang der Zulg“ (2017/11) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 20. Oktober 2017 **angenommen und gleichzeitig als erfüllt abgeschrieben.**

Steffisburg, 1. Dezember 2017 mn

Gemeindeschreiber


Rolf Zeller

Kopie an:

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Sicherheit
- Präsidiales (10.061.002)